



校長室だより 3

丸亀市立綾歌中学校
平成 29 年 6 月 30 日

運動会

6月3日（土）運動会が開催されました。今年の運動会のテーマは、「空前絶後（くうぜんぜつご）～超絶怒濤のエネルギー～」でした。

全生徒の足並みがそろった入場行進から始まりました。ラジオ体操も指先までピンと伸びていて、素晴らしい体操でした。それぞれの競技も、たいへん盛り上がり、クラスの団結力が育ってきていると感じました。男子ダンスはクラスごとに自分たちが内容を考え、ダンス演技を披露しました。3年生は特に甲乙つけがたいものでした。女子は全員がピンクのシャツを着て「いじめ撲滅運動」をアピールしました。例年以上に迫力がありました。そして、閉会式。最後まで、気を抜かず、素晴らしいものでした。



来賓のみなさまが感想を書いてくださいましたので、いくつか紹介をしておきます。

- ・ たいへん素晴らしい演技をみせていただき、ありがとうございました。行進は今年もすばらしく、特に3年生はさすが！と感心しました。きびきびした行動も見ていて気持ちよかったです。大ムカデ、X人Y脚、大縄跳び、どれもクラス一丸となっていて、クラスの団結力の強さを感じました。
- ・ 日頃、一所懸命していること分かる素晴らしい運動会でした。応援している私たちが熱くなり、ついつい声が出てしまう程でした。運動会は学生生活でとても印象に残ります。今回の思い出と協力してできた絆を今後も大切にしてください。
- ・ 入場行進の全生徒の足並みのそろえ方、例年になくすばらしかったです。特に3年生の足の上げ方が良かったです。各男女のダンス、一般の方と一緒に踊る「恋ダンス」、みんな笑顔で楽しそうに踊っていました。来年もこんなプログラムがあればいいですね。

総体壮行会

6月30日（金）5・6時間目に、平成29年度総体・コンクール壮行会が、体育館で行われました。最初に、各部が総体、コンクールに向けての決意表明を行いました。その後、有志で結成された応援団・チアガールからエールが送られました。

この日は、小学生の部活見学の日でもありましたので、綾歌町内の6年生にも参観してもらいました。各部とも、しっかりと決意表明を行い、応援団・チアガールも時間のない中、集中して練習を行い、素晴らしい演技を披露しました。

